

El auto siniestrado tumbó un poste de alumbrado

Choque dejó sin servicio eléctrico a sector céntrico de Punta Arenas

Una interrupción prolongada en el suministro eléctrico afectó ayer de madrugada al sector centro de Punta Arenas, luego que un vehículo colisionara contra un poste de alumbrado público en la intersección de Avenida Costanera con calle Boliviana.

El impacto provocó daños estructurales al poste y dejó a oscuras una zona clave de la ciudad, afectando directamente a cruces de alta circulación vehicular como Costanera con Independencia e Independencia con 21 de Mayo.

Esta situación elevó el riesgo de accidentes secundarios y obligó a extremar las medidas de precaución entre los automovilistas que transitaban por el área.

Testigos en el lugar reportaron la llegada de una grúa que retiró el vehículo siniestrado. Si bien se confirmó la presencia de Carabineros en el procedimiento, no se conocieron mayores detalles sobre

posibles lesionados ni sobre las causas del accidente.

Cabe destacar que el corte de energía impactó a servicios básicos, oficinas y establecimientos comerciales, como también a la estación de servicio ubicada en Independencia con 21 de Mayo, la cual se mantuvo cerrada ante la imposibilidad de operar sin suministro eléctrico.

A causa de las complejidades asociadas a las labores de reposición de la estructura, Edelmag señaló que la interrupción del servicio se mantendría hasta horas del mediodía de ayer, lo que impactó el cuadrante afectado, generando inconvenientes para vecinos, peatones y automovilistas, quienes enfrentaron semáforos apagados y una creciente congestión vehicular.

Finalmente, cerca de la hora establecida por la compañía, se logró la total restitución del servicio eléctrico.

